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Ata no 08/2023 da Convocação Extraordinária, reunião presencial entre os
Hospitais Filiados a FEHBESUL, com as pautas: Liberação dos Recursos da
Portaria 96; Deliberação para o recebimento dos Recursos da Portaria 96, para
Entidades Sem Fins Lucrativos; Recursos para o Piso Nacional da Enfermagem
- E- Social; Entidades Comprometidas com Empréstimos pela Caixa Econômica
Federal; Marco Regulatório das Santas Casas e Hospitais Filantrópicos. Aos
vinte e quatro dias de abril de dois mil e vinte e três (2410412023), às quinze horas
(15h), na plataforma Zoom, realizou-se a videoconferência entre os Hospitais
Filantrópicos de Mato Grosso do Sul, presidida pelo Presidente da FEHBESUL,
lvandro Correa Fonseca e secretariada por mim, Bianca Brum Cunha. Então, o
lvandro utilizando-se da palavra falou a respeito dos objetivos da convocaçáo
explicando as razões da mesma e agradecendo a presença de todos dando
início a primeira pauta, Liberaçáo dos Recursos da Portaria 96. É feito um breve
repasse da reuniáo em Brasília com o Presidente da República, Luiz lnácio da
Silva e a Ministra da Saúde, Nísia Trindade. A reuniâo teve início com a pauta
da complementaçáo dos recursos da Portaria 96, que seráo repassados para os
Estados e Municípios em decorrência da regulamentaçáo da Lei 197. Foi
solicitado para que as Federaçôes informassem se os recursos estavam sendo
liberados e disponibilizados aos hospitais. Foram encaminhados ofícios para os
prefeitos de Dourados, Jardim e Campo Grande, e disponibilizado copias para
os respectivos hospitais, cobrando providencias para a liberaçâo dos recursos
da Portaria 96 na integralidade para os hospitais. Também foi informado a CMB
os hospitais que receberam e os que náo receberam. Nessa reuniáo em Brasília
foi liberado o aporte de mais um repasse de vinte cinco milhões, para as Santas
Casas e Hospitais Filantrópicos, recurso que deve ser creditado nos Fundo
municipais e Estaduais de Saúde hoje à tarde. Na reunião, também, foi levantado
a possibilidade de Entidades que não possuem certidão, estarem recebendo o
recurso da Portaria 96, E foi levantado a possibilidade dessas entidades
receberem esses valores. Existe um projeto de Lei que está tramitando na
Cámara Federal, solicitando a autorizaçáo do pagamento do recurso da Portaria
96 para os hospitais com problema de certidáo negativa. É colocado em
deliberaçâo e votaçáo aos presentes na videoconferência, para saber o
posicionamento dos Íiliados em relação a essas entidades negativadas, e todos
estáo em acordo que essas entidades tem o direito a receber esses recursos.
Segunda Pauta: Piso Nacional da Enfermagem - E-Social. Foi encaminhado a
CMB, uma estimativa do impacto que as instituições teriam com o novo Piso
Nacional da Enfermagem, e o total ficou previsto em sete milhôes de reais e
oitocentos milhões em nível Brasil. Porém, Mato Grosso do Sul, Hospitais e
Santas Casas precisam chamar seus contadores para uma reuniáo para que
verifiquem se todas as informaçôes sobre os enfermeiros, técnicos de
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enfermagem ê auxiliares de enfermagem estáo lançadas no E-Social. Existem
algumas rêstrições no E-SOCIAL do Ministério do Trabalho, aonde foram feitos
levantamentos das informações dos lançamentos dos números de enfermeiros,
técnicos de enfermagem e auxiliares registrados em nossas instituiçôes e foram
detectados conflitos de informaçâo, alguns para mais e outros para mênos.
Existem detalhes particulares de cada hospital que devem ser verificados,
porque pode vir um aporte de dinheiro a menos por contia dessas diferenças no
sistema. É pedido para que todos regularizem essa situaçâo com urgência e
informem a federaçáo via oficio para que a CMB fique ciente sobre a situaçáo de
cada entidade. Para as novas contratações de enfermeiros, no momento, não
deverá ser cumprido o pagamento do novo piso, porque ainda existe uma liminar
no STF que está suspendendo por contia da ausência de fonte de financiamento.
Alguns Sindicatos estão notificando nossos hospitais e cobrando o reajuste de
valores abusivos, o hospital de Camapuã recebeu uma nota do SINDEN, já
determinando o reajuste salarial de oito por cento e mais abono salarial. O
hospital de Jardim, ainda está em negociaçáo com o Sindicato, em que o reajuste
Íicaria entre seis e oito por cento. lvandro explica que sindicato não tem a
prerrogativa de determinar nada, ele pode propor junto ao hospital que irá
negociar as possibilidades. Entáo os hospitais presentes entraram em acordo
para esperar a resoluçáo quanto ao Piso Nacional da Enfermagem de acordo
com o Índice que for aprovado na Assembleia Legislativa do Marco Regulatório
para o Reajuste dos salários dos Enfermeiros, técnicos e auxiliares de
Enfermagem, para os próximos anos. Terceira pauta: Entidades Comprometidas
com Empréstimos pela Caixa Econômica Federal. Existe uma proposta de
suspensão temporária do pagamento dos empréstimos concedidos para as
Santas Casas e Hospitais Filantrópicos com a Caixa Econômica Federal, devido
à dificuldade que algumas entidades têm tido para efetivar os pagamentos e
estarem entrando com uma ação contra a Caixa. Então foram concedidos
suspensão dos pagamentos por cento e vinte dias aos hospitais, deixando um
período de aporte financeiro para as entidades. O critério é que não sejam
ajuizadas açôes contra a Caixa Econômica paÍa que pudesse gozar desse
benefício. Então os presentes votaram favoráveis a suspensâo de cento e vinte
dias do pagamento dos empréstimos feitos com a Caixa Econômica Federal.
Quarta Pauta: Marco Regulatório das Santas Casas e Hospitais Filantrópicos.
Está sendo encaminhado para Assembleia Legislativa o Marco Regulatório,
colhendo as propostas dos hospitais que encaminharam. O Conselho Regional
de Administração, também se posicionou fazendo muitas considerações em
relação ao Marco e pediu para que houvessem várias alterações do que não
estava em conformidade. Os hospitais que enviaram suas considerações
também foram os hospitais de Cassilândia, ltaquirai, Jardim, Hospital do Câncer
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e Glória de Dourados. Todos os presentes pediram que houvesse uma reunião
presencial para que pudessem deliberar e se posicionar de maneira mais efetiva.
E fica suspenso o encaminhamento das informaçÕes e considerações do Marco
por oficio. Será marcada uma Assembleia Extraordinária presencial para a
discussão de deliberaçâo da minuta do Marco Regulatório para possíveis
inclusôes e supressôes. lvandro deixa claro que não é porque virou lei que
deixará de ser questionado, porque existe a ação direta de inconstitucionalidade
e até o cumprimento dessa ação Íica suspenso o cumprimento dessa lei. E não
havendo mais nada a ser tratado, o presidente em seguida, agradece a prêsença
de todos e dá por encerrada a reunião e eu Bianca Brum Cunha lavrei e assinei
a presente ata, gue será assinada pelo Presidente da FEHBESUL.

Consignamos que participaram da Assembleia: Amilton - Hospital do Câncer;
Maria de Sousa Sá Silva - Asilo São João Bosco; Eulálio - Hospital de
Aquidauana; Derli Cássio Cardoso - Bataguassu; Roseli Corrêa - Sidrolândia;
Wagner - Hospital Psiquiátrico de Paranaíba; Euricleia - Santa Casa da
Paranaíba; Voleguimar - Hospital de Cassilândia; Elcio - Jardim; Milton, Elmír -
ItaquirÍ; Nádima - Camapuã; Voleguimar - Cassilândia; João - Santa Casa de
Campo Grande ABCG; lvandro Correa Fonseca - Presidente FEHBESUL e
Bianca Brum Cunha - Secretária FEHBESUL.
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Bianca Brum Cunha

Secretária FEHBESUL

Adm. lvandro

Presidente
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